

令和2年7月30日

学生各位

三重大学

新型コロナウイルス感染症への新規罹患者数は、三重県内においても急激に増加しております、10代20代の若年層が多いことや、飲食店における会食の場等を介した感染の広がりが指摘されています。

また、大学生の感染についても、全国で多数発生しています。直近の事例では、7月11、12日、金沢大学の病院実習中の学生が東京へ帰省し、翌13日にそのまま病院実習に戻って感染が確認された事例が発生しています。また、京都大学では7月20日、課外活動でのクラスター感染が判明し、感染予防マニュアルが順守されていなかったとして7月10日に再開許可した課外活動を再び全て中止する結果になっています。

昨日(7/29)、本学ホームページに学長メッセージ「三重大学として新型コロナウイルス 第2波を迎えるにあたり」を掲載しました。

今後、これまで以上の感染防止についての自覚と行動変容による対応が求められることになります。自分自身の健康と、入院患者、地域住民の命と健康を守るため、改めて「新しい生活様式」の実践例を参考にして、皆さん一人一人が責任をもって行動してください。

学長メッセージ

<https://www.mie-u.ac.jp/COVID-19/item/c48d442d5fe983e4d78c71ec192ba2f8.pdf>

「新しい生活様式」の実践例

<https://www.mhlw.go.jp/content/10900000/000641743.pdf>